

Fecha: 08/07/2025 Vpe: \$157.574 Vpe pág:

Vpe portada:

\$696.000 \$696.000 Ocupación:

Audiencia: 14.400 Tirada: 4.800 Difusión: 4.800 22,64% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 5



EL PRESIDENTE RAIMUNDO RENCO-RET ESTARÁ ACOM-PAÑADO POR MÓ-NICA PÉREZ Y MI-GUEL PÉREZ, COMO MIEMBROS TITULA-RES Y POR DÉVORA ÁVILA, VÍCTOR CÓRDOVA Y JORGE PEÑA, QUIENES FUERON ELEGIDOS COMO DIRECTORES LABORALES.

## Mutual de Seguridad destaca elección de su nuevo directorio para los próximos tres años

MISIÓN. Raimundo Rencoret liderará el directorio de la firma, entre 2025 y 2028, y con foco en las personas, la prevención y la descentralización.

on una mirada centrada a las regiones del país y la seguridad laboral del futuro, Mutual de Seguridad CChC informó la conformación de su nuevo Directorio para el periodo 2025-2028, el cual será presidido por Directorio como titulares Móni-Raimundo Rencoret, empresa- ca Pérez y Miguel Pérez. Mónica rio v dirigente gremial con una extensa trayectoria profesional en la región de Coquimbo y una ha destacado por su compromireconocida vocación social.

Su nombramiento se dio en la primera sesión extraordinaria del Directorio del año nal, Miguel Pérez, Ingeniero Ci-2025, marcando así el inicio de una nueva etapa para la Mutual de Seguridad.

Rencoret representa una visión innovadora, descentralizadora v humana, foriada durante más de dos décadas trabajando en diferentes regiones del país. Su estilo cercano y su compromiso con la equidad territorial han marcado su trabajo tanto en la Cámara Chilena de la en prevención de riesgos, con Construcción como en Mutual de Seguridad, donde ha sido novación, cercanía y foco en el uno de los impulsores de su modernización institucional y de trabajadoras de todo Chile. establecer lineamientos estratégicos orientados a alcanzar una formación y frente a crecientes cultura preventiva moderna.

Su nombramiento responde a una nueva etapa que bus- un rol clave en la consolidación ca una Mutual más atenta a los del plan estratégico de Mutual, desafíos y necesidades de sa- en la defensa del sistema de selud y seguridad laboral de sus guridad social y en la proyecmás de 130 mil entidades adheridas y con el propósito de nal en ámbitos como salud seguir mejorando juntos a és- mental, seguridad vial y gestas la oferta y servicios de pretión de riesgos emergentes. Os

vención y protección a los traen las personas, potenciar bajadores protegidos de acuerdo con la realidad laboral en cada región del país

## **UNA MIRADA DIVERSA**

Junto a Rencoret, se integran al es una reconocida arquitecta y referente en sostenibilidad, que so con el desarrollo de las personas y su rol activo en procesos de transformación organizaciovil y empresario de la región de Valparaíso, es un reconocido dirigente gremial con amplia trayectoria en el mundo empresarialy regional.

Ellos, junto a los directores laborales Dévora Ávila, Víctor Córdova y Jorge Peña, tendrán la misión de continuar posicionando a Mutual de Seguridad como referente técnico y social una estrategia que integra inbienestar de los trabajadores y

En un escenario de transdesafios regulatorios, el equipo liderado por Rencoret tendrá ción del liderazgo institucio-